
PREFEITURA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM
ESTADODE SÃOPAULO - BRASIL
  

GABINETEDO PREFEITO

Mogi Mirim, 15 de julho de 2024

Assunto: Requerimento 146/2024 — Câmara Municipal de Mogi Mirim

Em apreço ao requerimento apresentado pelo nobre Vereador Marcos Paulo Cegatti, o

que pleiteia “as informações sobre o procedimento empregado para o processamento das

solicitações presentes nos requerimentos e indicações encaminhadas pela Câmara Municipal de

Mogi Mirim”, a Secretaria de Relações Institucionais esclarece que:

Todos os documentos (requerimentos e indicações) enviados pela Câmara Municipal à

Prefeitura são acolhidos pela Secretaria de Relações Institucionais. Na sequência, eles são

distribuídos para as Secretarias Municipais, tendo por consideração a temática apresentada na

propositura. Na prática, os assuntos concernentes a saúde são direcionados à Secretaria de

Saúde; trânsito para a Pasta de Mobilidade Urbana, e assim sucessivamente.

Posteriormente, as Secretarias Municipais devolvem os documentos, já com as

explicações, resoluções e esclarecimentos solicitados, o que permite a recondução dos

requerimentose indicaçõespara a Câmara Municipal.

Certo de termos prestados os devidos esc arecimentos ao nobre vereador, subscrevemos

  nossas estimas de consideração.
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